

# ちゅうぶ



藤鷲塚の藤  
 (県天然記念物)



もうすぐ始まるよ～★  
 配布されるチラシをチェック！！

放課後子ども教室  
**小原流子どもいけばな  
 春江っ子教室**

6月25日(土)から「小原流子ども生け花春江っ子」が始まります。生け花は心を落ち着かせ、花にも詳しくなりますよ。チラシは小学校に配りますのでぜひ参加してください。



コミセン講座  
**ハンドメイド☆木の実でオブジェ**

～木の実を使ってオリジナルオブジェを作ってみよう～  
 7/9(土)に木の実を使ったクラフト教室を開催します。木の実に顔を書いたり、小枝や流木を組み合わせて世界に一つだけのオリジナルオブジェを作ろう！詳しくは後日配られるチラシをご覧ください。



まち協 ふれあいすこやか部会  
**ふれあい体力づくり**

健康で長生きするために、プチ体操や栄養講座を行います。家でもできる簡単な体操を教えてくださいるので継続して体を動かしてみましょ。詳しくは後日配られるチラシをご覧ください。



放課後子ども教室 始まってまーす！！  
**ジュニアリーダーとあそぼう**

5月からジュニアリーダーとあそぼうが始まりました。ジュニアリーダーのお兄さん、お姉さんたちが楽しいゲームなどをして一緒に遊びます☆毎月第3土曜日に開催しますので、参加したい子は春江中コミセンまでご連絡ください。



コミセン利用について



感染者が拡大しています。今一度、感染対策を心がけましょう。

- ①利用前に各自で検温し、発熱や倦怠感など体調がすぐれない方はご利用をお控えください。
- ②利用者は全員マスク着用をお願いします。会話するときも「おはなしはマスク」を徹底してください。
- ③代表者の方は利用者全員の連絡先を把握し、必要時に市や保健所等へ情報提供をお願いします。
- ④ソーシャルディスタンスを徹底し、こまめな換気をお願いします。
- ⑤県外者の利用はできません。
- ⑥飲食は可能です。但し、カフェスペースを含む部屋以外での飲食は禁止します。(不特定多数の方が利用するため)
- ⑦家庭内の感染対策 **マスク かんき せんよう てあらい も** お願いします。

感染状況によっては施設利用の変更がありますので、ご利用の際はお問い合わせください。  
 安心して活動ができるよう一人一人が気を付けましょう！

# 令和4年度まちづくり協議会 通常総会

4月24日(日)に令和4年度春江中部まちづくり協議会通常総会を開催しました。  
 新型コロナウイルス感染症対策を徹底した上で、ハートピア春江小ホールにて開催しました。  
 昨年度はコロナ禍で中止になった事業もありましたが、みなさんのアイデアのおかげでいろんな活動ができました。今年度も楽しい企画を用意しておりますのでたくさんの参加をお待ちしております。

## ●全体事業●

- 防災対策計画事業
- ①防災講習会、視察研修の実施
  - ②防災備品の整備
  - ③防災講座の実施



## 文教人材育成部会(エンゼル部会)

- ①ほたるの里づくり活動
- ②カンタケ教室の開催
- ③各種団体連携事業



## 総務企画広報部会(そつむ部会)

- ①広報誌の発行(年4回)
- ②総会を含む会議の企画、運営
- ③研修活動(視察研修等)の企画、運営
- ④特別事業(各種団体・個人等とのコラボ事業)の企画、運営



## 健康福祉交流部会(すこやかふれあい部会)

- ①ふれあい体力づくりの実施(6月)
- ②すこやか健康麻雀会(毎週火曜日)  
坂井市長杯大会の開催(9月)
- ③わがまちウォークの実施(10月)
- ④ボウリング大会の開催(3月)



## 環境生活安全部会(ロハス部会)

- ①各世帯の火災報知器、消火器設置の支援
- ②交通安全に関する活動
  - ・交通安全街頭運動の実施(年4回)
  - ・自転車点検表及び自転車条例改正パンフレットの配布



## カフェ委員会

- ①コミュニティカフェスペースの企画、整備
- ②料理教室等のイベント開催



## まちづくり協議会 ロハス部会

### 春の交通安全県民運動

4月8日(金)に春の交通安全県民運動に参加しました。  
 地域の子どもたちを見守り、事故のない安心安全な地域になるよう活動を続けていきます。



## 青少年育成坂井市民会議 中部支部

### あいさつ運動

春の交通安全県民運動と同日にあいさつ運動をしました。  
 始業式でもあり、子どもたちは少し眠そうな顔つきでしたが、元気に挨拶していました。



始めました!

## ◆◆◆ コミセン講座

### パン大好き講座



5月10日(火)から「パン大好き講座」が始まりました!初回はウイナーパン。袋の中で生地を混ぜるので手も汚さず楽にパンを作ることができました。  
 次はどんなパンが出来上がるのか、楽しみです☆



### 楽しいバレトン講座



5月6日(金)に「楽しいバレトン講座」を開催しました。バレトンとはバレエの要素とエアロビの要素を足した体操で、バランス感覚が養われ転びにくい体になります。体の内側から熱くなって汗がたくさん出てきます。参加者からは「楽しかった」という声も聞かれました。  
 どなたでもできる簡単な運動です。興味のある方はぜひ参加して下さい。次回は6月3日(金) 11:00からです。



## まちづくり協議会 ロハス部会

### 自転車交通安全啓発物 贈呈



4月20日(水)春江小学校に自転車交通安全啓発物を贈呈しました。  
 子どもたちが安心して自転車に乗れるように自転車点検表を配布し、交通安全や防犯に気を付けてほしいと防犯鈴を贈りました。



## 今年ほたるが見れるかな



藤鷲塚ふれあいセンター西側の農業排水路で数年前からほたるを見ることができるようになりました。区の皆さんがほたるたちを守っていただけるようお世話しています。  
 毎年、ほたるのピークは6月上旬です。見学する場合はマナーを守って安全に観賞してください。

- 大きい声を出さない
- ほたるを捕まえない

暗いので足元には充分気を付けて下さい。  
 珍しいほたるを優しく見守ってくださいね。

